LOS EFECTOS NEGATIVOS A CAUSA DE LOS

Pecados



por Sheik Muhammad ibn Saalih al-'Uzaimín Traducido por Aboo Talhah Daawood ibn Ronald Burbank Traducido al Español por Hamza Rojas

Nota del editor

Toda alabanza es para Allah. Señor de los mundos. Paz y bendiciones sean con Muhammad, su familia, sus Compañeros y todos los que siguen en sus pasos hasta el último día. Para proceder...

En una era de materialismo en la que todo lo que sucede se atribuye a Causas materialistas. Esperamos que este folleto ayude a corregir el malentendido y posiciones de muchos de nuestros hermanos y hermanas que no se dan cuenta de las consecuencias de los pecados y la desobediencia a Allah. el más alto. Rezamos para que realización de este folleto de como resultado que los musulmanes en su conjunto se conviertan en mejores siervos de Allah el Poderoso y Majestuoso. absteniéndose de los pecados y la desobediencia y volviéndose a la adoración a Él solo - aameen.

Este breve folleto es una traducción de una khutbah (sermón) pronunciado por Shaykh Muhammad ibn Saalih al-'Uthaymin en el | 2 de Muharram en el año | 14l IAH. que se ha publicado en árabe con el título: Athar ul-Ma'aasee'Alal Fardi Wa! Mujtama.' Shaykh Muhammad ibn Saalih al—'Uthaymeen es uno de los principales eruditos de Ahlus-Sunnah-wal — jamaa'ah de nuestro tiempo. Es autor de muchos libros sobre diversos temas incluidos 'Aqeedah y Figh,

Que Allah haga de este tratado un beneficio para quienes lo lean, y que Él recompense a todos los que ayudaron en su producción - aameen.

Toda alabanza es para Allah. en cuya Mano está el dominio de los cielos y la tierra. La soberanía es suya. toda alabanza es para Él, y Él es testigo de todo.

Todas sus leyes prescritas y lo que ha decretado son de su sabiduría. Él hace lo que quiere y manda lo que quiere. Testifico que nadie tiene derecho a ser adorado excepto Allah solo no tiene par. El guardián, el digno de toda alabanza. | Atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, el último de los profetas y su líder y el mejor de los adoradores; que Allah ensalce y envíe paz completa a su familia, a sus Compañeros y quienes los siguen en bondad hasta el día del juicio.

Para proceder...

Allah. el Poderoso y Majestuoso. dice, explicando Su completo Poder. Y perfecta Sabiduría, que lo que solo Él ordena es lo que sucede. y que el es el que gobierna y controla a sus siervos, otorgando seguridad. temor. Facilidad, privación. facilidad, dificultad. circunstancias difíciles o prosperidad ... Allah, el Poderoso y Majestuoso. dice:

Sura 55 Ar-Rahmān 29

Cuanto hay en los cielos y en la tierra Le suplican, y Él cada día atiende los asuntos (de Su creación).

Así que Allah, el Altísimo, controla los asuntos de Su creación haciendo cumplir Sus decisiones a veces de acuerdo con Su Sabiduría y Beneficencia, y a veces de acuerdo con Su Sabiduría y Justicia, y tu Señor nunca trata a nadie injustamente. "No les hicimos daño, pero ellos fueron los malhechores".

Oh musulmanes: De hecho, creemos en Allah y Su decreto (Qadr), y la creencia en el decreto de Allah es uno de los pilares del eemaan. (Eemaan es creer en el corazón, decir de la lengua y la acción de las extremidades). Creemos que cualquier bien o estado de comodidad y seguridad que se nos presente, proviene de las

bendiciones de Allah sobre nosotros y es una obligación para nosotros Alabar y agradecer a Aquel que nos lo concedió y lo proporcionó. Esto se hace volviendo a obedecerle, evitando todo lo que prohibió y haciendo lo que ordenó. Si cumplimos con nuestro deber de obediencia a Allah, entonces estaremos dando gracias por Sus bendiciones y entonces mereceríamos el aumento de estas bendiciones que Allah nos ha prometido de Su generosidad. Allah, el Poderoso y Majestuoso, dice:

Sura 16 An-Nahl

53. Y todas las bendiciones de las que disfrutan provienen de Allah. Y si sufren una desgracia, es a Él a Quien suplican ayuda.

SURA 14 IBRAHIM (ABRAHAM).

7. Y (recordad) cuando su Señor declaró: 'Si son agradecidos, les concederé más (favores), pero si niegan Mis gracias (y rechazan la verdad y desobedecen), (sepan que) Mi castigo es severo'".

Oh musulmanes: Alhamdu'Lillaah (Todas las alabanzas y gracias son para Allah), vivimos en esta tierra en un estado de seguridad y tranquilidad, pero este estado de seguridad y tranquilidad no puede continuar excepto a través de la obediencia a Allah.

Mientras ordenemos el bien y prohibamos el mal, mientras cooperemos en ordenar el bien y prohibir el mal, ya que aquellos que ordenan el bien y prohíben el mal están la posición o lugar principal de la Ummah (Nación, los musulmanes como grupo), y repelen las causas del castigo y el castigo mismo, por lo que debemos ayudarlos y estar con ellos. Si se equivocan, debemos informarles de su error y advertirles sobre él y llevarlos a la guía

y no dejar que su error se convierta en una razón para alejarlos y alejarlos de esta responsabilidad, esa no es la forma correcta ...

Oh musulmanes: Cualquier daño y dificultad que haya sufrido la gente en su riqueza o seguridad, individuos o sociedades se debe a sus pecados y al haber descuidado los mandamientos de Allah y sus leyes prescritas, y su búsqueda de juicio entre la gente por otros que no sean las leyes prescritas de Allah, quien creó toda la creación y fue más misericordioso con ellos que sus madres y padres, y Él es quien sabe mejor que ellos mismos lo que es más beneficioso para ellos. Oh musulmanes: repito esta frase por su importancia y porque muchas personas se apartan de ella: digo (refiriéndome al shaykh): cualquier daño y dificultad que haya sufrido la gente en su riqueza o seguridad, individuos o sociedades se debe a sus pecados y a que han descuidado los mandamientos de Allah y sus leyes prescritas, y a que buscan el juicio entre la gente por otras leyes que no sean las prescritas por Allah, quien creó toda la creación y fue más misericordioso con ellos que sus madres y padres, y Él es Quien sabe mejor que ellos mismos lo que es más beneficioso para ellos. Allah, el Poderoso y Majestuoso, dice, explicando eso en Su Libro, para que podamos darnos cuenta y recibir advertencia. Él, el Majestuoso y Altísimo, dice:

Sura 42 As-Shura

30. Y las desgracias que les sobrevienen se deben a los (pecados) que ustedes mismos cometen; y muchos son los que perdona.

Sura 4 An-Nisā'

79. Todo lo bueno que te sucede (a ti, hombre), proviene de la gracia de Al-lah, y todo lo malo procede de tus pecados. Y te hemos enviado (¡oh, Muhammad!) a los hombres en calidad de Mensajero; y Al-lah basta como testigo.

Cualquier bien que nos venga - bendiciones o seguridad - es de Allah, es Él quien proveyó eso, su principio y fin, desde Su misericordia. Él es quien nos concedió de Su bondad que lleváramos a cabo lo que nos conduciría a ello, y es Él quien nos concedió Sus bendiciones y completó eso por nosotros ... En cuanto a cualquier mal que nos haya sobrevenido, ya sea el hambre o el miedo , o cualquier otra cosa que cause daño, entonces se debe a nosotros mismos, somos los que nos hemos hecho daño y nos hemos llevado a la destrucción. Oh gente:

Mucha gente atribuye hoy las desgracias que les sobrevienen, ya sean relacionadas con la riqueza y la economía, o la seguridad y los asuntos políticos, a causas puramente materialistas, a causas políticas, razones económicas o problemas debidos a las fronteras. No hay duda de que esto se debe a su comprensión limitada y debilidad de su eemaan y a su incapacidad para reflexionar sobre el Libro de Allah y la Sunnah de Su Mensajero. Oh musulmanes, creyentes en Allah y Su Mensajero Detrás de estas razones hay causas prescritas como tales por Allah, razones y causas para estas desgracias que son más fuertes, mayores y producen un efecto más severo que las razones materiales. Sin embargo, las razones materiales pueden ser un medio para lograr lo que se debe a las causas prescritas por Allah que requieren la desgracia y el castigo. Allah, el Poderoso y Majestuoso dice:

Sura 30 Ar-Rum

41. El mal ha hecho su aparición en la tierra y en el mar como consecuencia de las acciones de los hombres para que sufran por lo que han hecho y, tal vez así, se vuelvan a Al-lah en arrepentimiento.

Oh pueblo, oh musulmanes, oh nación de Muhammad : Den gracias por las bendiciones de Allah sobre ustedes de las que están a punto de escuchar. Oh nación de Muhammad :, eres la mejor y más noble de las naciones de Allah, el Poderoso y

Majestuoso. Allah no castiga a esta nación por su desobediencia y pecados de la manera que Castigó a las naciones anteriores.

SURA 69 AL HĀQQAH (EL DÍA DE LA VERDAD)

- 5. En cuanto al pueblo de Zamud, fue destruido por un gran estruendo:
- 6. mientras que el pueblo de 'Ad fue destruido por un fuerte viento helado
- 7. que (Al-lah) desató sobre ellos durante siete noches y ocho días consecutivos, hasta
- que quedaron tendidos muertos como troncos huecos de palmeras abatidas.

Sura 7 Al A'rāf 80-84.

Y (recuerda, (¡oh, Muhammad!) a Lot, cuando dijo a su pueblo: "Practican una inmoralidad que nunca nadie había practicado antes en el mundo.

Se acercan a los hombres con deseo (y lo satisfacen con ellos), en vez de acercarse a (sus) mujeres. Ciertamente, son un pueblo transgresor".

Pero la única respuesta que obtuvo de su gente fueron las palabras: "Expúlsenlos de su tierra, pues son gentes que quieren la pureza".

Mas lo salvamos junto con su familia, con la excepción de su mujer que fue de quienes recibieron el castigo.

E hicimos caer sobre ellos una lluvia de piedras. Observa cuál fue el final de los pecadores.

contra quienes Allah envió un viento violento y piedras del cielo y volcó sus hogares al revés. Oh musulmanes: Allah, desde Su Sabiduría y Su Misericordia, castiga a esta nación por sus pecados y desobediencia poniendo una parte de ella sobre los demás para que se destruyan unos a otros y se hagan prisioneros unos a otros. Allah,

el Poderoso y Majestuoso, dice:

Diles: "Él tiene poder de enviarles un castigo procedente del cielo o de la tierra, de confundirlos en sectas y de hacer que sufran su propia violencia, luchando unos contra otros".

Sura 6 Al An'ām

Observa cómo explicamos las pruebas (de Nuestro poder) para que comprendan.

66. Pero tu pueblo (¡oh, Muhammad!) niega (el Corán) a pesar de que es la verdad. Diles: "No soy su custodio (y no soy responsable de lo que hacen)".

Vea cuán variadamente explicamos el Ayaat, (Aayaat, Aayaah: pruebas; signos; evidencias; lecciones; 'versos'), para que puedan entender. Pero tu gente (Oh Muhammad) lo ha negado (el Corán) aunque es la Verdad. Di: "No soy responsable de sus asuntos". Por cada noticia hay un hecho (es decir, para todo hay un término señalado y llegarás a conocerlo) ". (Soorah al-An'aam 65.

Al-Haafidh Ibn Kazir cita varios hadices (hadices,: Dichos narrados por el Profeta con respecto a sus palabras, acciones o atributos) en su Tafseer de la primera aleya. De estos es el informado por al-Bujari de Jaabir ibn 'Adbullaah (radhiyAllaahu' anhumaa) quien dijo: "Cuando la (siguiente) aleyah fue revelada:" Di: 'Él tiene poder para enviarte tormento desde arriba de ti ... "El Profeta dijo:' Busco refugio con Tu Rostro. "... o de debajo de tus pies ..." El Profeta dijo:' Busco refugio en Tu Rostro. '

De lo otro "El Profeta dijo: 'Esto es más liviano' o '... más fácil'". (Informado por al-Bujari en su Sahih (traducción inglesa, vol. 6, p.120-121 no. 152).

Por Muslim de Sa'd bin Abee Waqqaas (radhiyAllaahu 'anhu) quien dijo: "Fuimos con el Mensajero de Allah hasta que llegamos a la mezquita de Banoo Mu'aawiyah, entonces el Mensajero de Allah entró y oró dos rak'ahs rezamos junto con él. Así que suplico a su Señor durante mucho tiempo, luego dijo: 'Le pedí a mi Señor tres cosas: le pedí que no destruyera mi nación con un diluvio, así que me concedió eso: le pedí que no destruye mi nación con hambre, como le sucedió a la gente de Fir'awn, así que me concedió eso: y le pedí que no lucharan entre ellos, pero Él me rechazó eso ".

"De Khabbaab ibn al-Aratt, (radhiyAllaahu 'anhu), quien dijo:" Llegué al Mensajero de Allah en una noche en la que pasó todo el tiempo en oración hasta que fue el fajr, por lo que el Mensajero de Allah concluyó su oración con tasleem. Dije: 'Oh, Mensajero de Allah: Has rezado una oración esta noche que no te he visto orar'. El Mensajero de Allah dijo: 'De hecho, fue una oración de esperanza y miedo. En él le pedí a mi Señor, el Poderoso y Majestuoso, tres cosas. Me concedió dos y me negó una. Le pedí a mi Señor, el Poderoso y Majestuoso, que no nos destruya con lo que destruyó a las naciones antes que nosotros — y me lo concedió; Le pedí a mi Señor, el Poderoso y Majestuoso, que no nos abrumara con un enemigo que no sea de nosotros, así que me lo concedió; y le pedí a mi Señor, el Poderoso y Majestuoso, que no hiciera que nos dividiéramos en grupos separados, cada uno atacando a los demás, pero Él me lo rechazó ".

Informado por Imaam Ahmad, an-Nasaa'ee y at-Tirmidhee. Usted cree en estos Aayaat y cree en las narraciones que son auténticas del Mensajero de Allah , entonces, ¿por qué no reflexiona sobre ellas? ¿Por qué no reflexiona sobre ellas? ¿Por qué no atribuye

estas desgracias que ocurren a la deficiencia en su propia práctica de el Din para que se vuelvan a su Señor y se salven de las causas de la abrumadora destrucción?

Así que teme a Allah, oh siervo de Allah, mira tus asuntos y arrepiéntete ante tu Señor y corrige tu camino hacia Él. Sepa O nación que estos los castigos que te han sobrevenido y estas pruebas que han sido infligido sobre usted es su propia obra y debido a sus pecados. Entonces para cada castigo arrepiéntete y vuélvete a Allah y busca el refugio de Allah, el Altísimo, de las pruebas; los juicios materiales relacionados con la persona: muerte, lesiones y expulsión del hogar; senderos relacionados con la riqueza: disminución y pérdida; y senderos relacionados con el Din (la forma de vida prescrita por Allah): las dudas y los deseos que asaltan los corazones y mantienen a la Ummah alejada del Din de Allah, y la mantienen alejada del camino de nuestros Piadosos Predecesores (Salaf) y que lo conducen a la destrucción.

Las pruebas del corazón son las peores y las más severas de todas las pruebas en este mundo, ya que las desgracias mundanas cuando ocurren solo pueden causar pérdidas en este mundo, que de todos modos pasarán, ya sea tarde o temprano, pero las pruebas relacionadas con el Din causan la pérdida de este mundo y del Más Allá: "Di (Oh Muhammad): Adoren a quienes quieran fuera de Él (ustedes, idólatras)". Diles: "En verdad, los perdedores serán quienes causen su propia perdición y la de sus familias el Día de la Resurrección. ¡Esa será la pérdida más evidente!".!" (Sura az-Zumar (39): 15)

Oh Allah, mientras esperamos el cumplimiento de los deberes que nos has hecho obligatorios, te pedimos que nos conviertas en aquellos que prestan atención a Tus Signos y reciban amonestación cuando descienda Tu castigo. Oh Allah, concede que la Ummah islámica y sus líderes verdaderamente se vuelvan a Ti abiertamente y en secreto, en sus dichos y acciones para que la Ummah sea rectificada, ya que la rectitud de los gobernantes es una causa de la rectitud de la Ummah.

Oh Allah, te pedimos que rectifiques a los que están a cargo de los asuntos de los musulmanes y que les concedas que sean capaces de prestar atención a los eventos y que los dirijas hacia lo que amas y te agrada. del mundo. Oh Allah, te pedimos que los mantengas alejados de ellos a todo consejero malvado; de hecho, tienes todo el poder sobre todo. Oh Allah, guíalos a través de buenos consejeros hacia lo que es bueno - aquellos que los aconsejarán y animarán en el bien - Oh Señor de todos los mundos.

Oh Allah, quien entre los consejeros de los que tienen autoridad sobre los musulmanes no sea un consejero sincero para ellos, y no sea sincero con la gente, elimínelos y reemplácelos con aquellos que son mejores que ellos - Oh Señor de todos los mundos. Oh poseedor de majestad y nobleza. Toda alabanza es para Allah, Señor de todos los mundos, y que Él bendiga y envíe paz a nuestro Profeta Muhammad, a su familia, a sus verdaderos seguidores y a todos sus Compañeros. Aameen.

La Segunda Jutbah Toda alabanza es para Allah, todas las alabanzas puras y benditas como nuestro Señor ama y está complacido, y testifico que nadie tiene derecho a ser adorado excepto Allah, solo, sin coparticipes. Toda alabanza es para Él al principio y al final. Testifico que Muhammad es Su siervo y Su Mensajero, a quien eligió y tomó como Su khaleel, que Allah lo bendiga y envíe paz sobre él, su familia, seguidores, Compañeros y aquellos que siguen su camino.

Para continuar: ¡Oh siervo de Allah! Teme a Allah, el Poderoso y Majestuoso, y ten cuidado de no descuidar las leyes prescritas de Allah ... ten cuidado de no descuidar las señales de Allah ... ten

cuidado de no reflexionar sobre el Libro de Allah ... ten cuidado de no conocer la Sunnah del Mensajero de Allah.: ya que en el Libro de Allah y en la Sunnah de Su Mensajero se encuentra su éxito (si se aferra a ellos si da fe de la verdad de lo que informan y sigue sus órdenes) en este mundo y en el más allá.

Siervos de Allah ... Hay algunas personas que dudan y buscan causar dudas de que los pecados son una causa de desgracias, y eso se debe a la debilidad de su eemaan y su negligencia al reflexionar sobre el Libro de Allah, el Poderoso y Majestuoso , y recitaré para beneficio de tales personas el dicho de Allah, el Poderoso y Majestuoso:

- 96. Y si los habitantes de las ciudades que castigamos hubiesen creído y temido a Al-lah, les habríamos concedido las bendiciones del cielo y de la tierra; pero desmintieron (a Nuestros mensajeros) y los castigamos por lo que cometieron. (politeísmo, crímenes, etc.).
- 97. ¿Acaso los habitantes de dichas ciudades se sentían a salvo de que les llegase Nuestro castigo por la noche, mientras dormían?
- 98. ¿O acaso se sentían a salvo de que les llegase por la mañana, mientras se divertían?
- 99. ¿Acaso se creían a salvo del plan de Al-lah? Pero solo se creen a salvo del plan de Al-lah los perdedores. (Surah al-A'raaf (7): 96-99)

Uno de los Piadosos Predecesores (Salaf) dijo:" Si ves a Allah, conceder bendiciones a un cierta persona, y luego ve que esa persona continúa en desobediencia a Él, entonces sepa que esto se debe al plan de Allah contra él y que Allah, el Altísimo, se refiere a él, diciendo: 182. Y a quienes nieguen Nuestras aleyas (el Corán) los castigaremos poco a poco, de manera que no se den cuenta.

183. Y les concederé un plazo de tiempo (para que persistan en la incredulidad yaumenten sus pecados antes de castigarlos). Ciertamente, Mi plan es sólido. (Soorah al-A'raaf 182-183).

Oh musulmanes, oh adoradores de Allah: Por Allah, los pecados afectan la seguridad de una tierra; afectan su facilidad; su prosperidad; su economía; y afectan el corazón de su gente. Los pecados provocan alienación entre las personas. Los pecados hacen que un musulmán considere a su hermano musulmán como si perteneciera a una religión distinta al Islam. Pero si buscamos rectificarnos a nosotros mismos, a nuestras familias, a nuestros vecinos y a los de nuestra zona, y a todos los que somos capaces de rectificar, si alentamos mutuamente el bien y prohibimos el mal, si ayudamos a los que hacen esto con sabiduría y sabia amonestación, entonces produciría unidad y armonía. Allah, el Poderoso y Majestuoso, dice: " Y que de entre ustedes surja un grupo de hombres que inviten a la rectitud, que ordenen el bien (que manda el Islam) y prohíban el mal (que este condena). Esos serán los triunfadores.

Y no sean como quienes se dividieron y discreparon entre sí (los judíos y los cristianos) tras haber recibido pruebas evidentes. Esos tendrán un terrible castigo. (Soorah Aali-'Imran (3): 104-105)

Cita:

Ma'roof: Tawhid (hacer toda la adoración solo para Allah) y todo lo que el Islam ordena que uno haga.

Munkar: Shirk (asociar a otros con Allah en la adoración), Kufr (incredulidad) y todo lo que el Islam ha prohibido).

Me llamo a mí ya ustedes, oh hermanos míos, a reunirnos en el Din de Allah, el Poderoso y Majestuoso; apoyarse mutuamente para establecer la Shari'ah de Allah; aconsejémonos sinceramente, con sabiduría y sabia amonestación; debatir con aquellos con quienes tenemos que debatir de la mejor manera y

satisfaciéndolos con pruebas textuales y pruebas intelectuales y no abandonar a las personas de creencias falsas por su falsedad, ya que tienen el derecho sobre nosotros de que les expliquemos la verdad. y animarles a que lo sigan ya que les expliquemos lo que les es falso y les advertimos contra ello. Pero en cuanto a seguir siendo una nación desunida que no se respetan unos a otros y no se preocupan por los asuntos de cada uno, entonces quien no se preocupa por los musulmanes no es de ellos..

Oh musulmanes, digo y repito que es obligatorio para nosotros, como musulmanes y creyentes, que veamos los sucesos y las desgracias desde la perspectiva islámica, como se muestra en el Libro de Allah y la Sunnah de Su Mensajero. Ya que si los miramos desde una perspectiva materialista, entonces los incrédulos son más fuertes y más grandes que nosotros en el sentido materialista y nos dominan y nos esclavizan a través de eso. Sin embargo, si miramos desde una perspectiva islámica por el camino del Libro y la Sunnah, abandonaremos todo lo que es la causa de estas desgracias, y si regresamos a Allah y ayudamos al Din de Allah, el Poderoso y Majestuoso, entonces Allah dice en Su Libro, y Él es el más veraz en el habla y el más capaz, Él, el Poderoso y Majestuoso: "Ciertamente, Allah ayudará a aquellos que ayuden a Su (causa).

En verdad, Allah es Todopoderoso. Aquellos (gobernantes musulmanes) que, si les damos poder en la tierra, (ellos) ordenan el establecimiento de la oración y el pago del Zakaat (la caridad obligatoria), y ordenan el ma'roof y prohíben el munkar. Y con Allah descansa el fin de (todos) los asuntos (de las criaturas) ".

(Esos son) quienes fueron expulsados injustamente de sus hogares por el solo hecho de decir: "Al-lah es nuestro Señor". Y si Al-lah no hiciese que unos (los hombres rectos) frenasen a otros (los injustos),se habrían destruido templos, iglesias, sinagogas y mezquitas, lugares donde se glorifica mucho el

nombre de Al-lah. Y Al-lah ayudará a aquel que defienda Su religión. Ciertamente, Al-lah es Fuerte y Poderoso.

Si Al-lah les concediese (a esos hombres creyentes y rectos) poder sobre la tierra, establecerían el salat, entregarían el azaque, ordenarían el bien y prohibirían el mal. Y a Al-lah pertenece el final de todos los asuntos. (Soorah al-Hajj (22): 40-41).

"" Considera cuidadosamente, oh hermano musulmán, cómo Allah, el Poderoso y Majestuoso, dijo: "En verdad, Allah ayudará a aquellos que ayuden a Su (causa). En verdad, Allah es Todopoderoso,". Hizo hincapié en esta promesa de ayuda con términos de énfasis: un juramento implícito, la letra laam de énfasis y el noon de énfasis. Lo enfatizó aún más al decir: "En verdad, Allah es Todopoderoso". Ya que por Su Poder y Su Fuerza Él ayuda a aquellos a quienes Él quiere, y considere cómo terminó las dos Aayahs con Su dicho: "Y con Allah descansa el fin de (todos) los asuntos (de las criaturas)".

Entonces, una persona puede decir debido a su pensamiento erróneo: "¿Cómo se nos puede ayudar y se nos puede otorgar la victoria contra las naciones incrédulas que son más fuertes y más poderosas que nosotros?".

Entonces Allah, el Altísimo, explica que los asuntos están bajo Su control únicamente y que Él tiene poder sobre todo. Todos sabemos qué efecto tienen los terremotos, que ocurren cuando Allah, el Poderoso y Majestuoso, ha ordenado: Si deseamos algo, Nos basta con decir: "Sé", y es. (Soorah an-Nahl (16): 40) - y una destrucción tan grande y abrumadora ocurre en un solo segundo que la más fuerte de estas naciones no puede producirla. Por Allah, si realmente ayudáramos al Din de Allah como lo hacemos, obtendríamos la victoria sobre todos los enemigos en la tierra, pero desafortunadamente muchos de nosotros somos apéndices de los enemigos de Allah y de los enemigos de Su Mensajero - observando sus acciones contra Allah y Su Mensajero y luego

siguiéndolos en eso. Tal vez incluso yendo a sus tierras y arrojando nuestra carne y sangre, hijos e hijas, a esas tierras donde solo se escuchan las campanas de la iglesia ... donde en ningún adhan (llamado a la oración) se escucha ... no se menciona a Allah, el Poderoso y Majestuoso, se escucha ... y no se ve nada excepto el pecado y la frivolidad ociosa ... Así que le pedimos a Allah, el Altísimo, que vuelva a los descarriados de esta Ummah a la guía, y que nos haga apoyar a todos unos a otros y ayudarnos unos a otros a llevar a cabo el bien y la justicia hasta que regresemos a esta Ummah, su gloria y honor perdidos. De hecho, Él es completamente capaz y tiene este poder para hacer eso.

Oh Allah, acepta de nosotros (nuestras buenas obras). De hecho, eres el que escucha y sabe todo. Oh Allah, acepta de nosotros (nuestras buenas obras). De hecho, eres el que escucha y sabe todo. Oh Allah, acepta de nosotros (nuestras buenas obras). De hecho, eres el que escucha y sabe todo. Oh Allah, exalta a Muhammad , a sus verdaderos seguidores y a su familia, como Tú exaltaste a Ibraahim y a la familia de Ibraahim. En verdad eres digno de toda alabanza, el más noble.

Oh Allah. envía bendiciones sobre Muhammad y sobre sus verdaderos seguidores y familia como Tú enviaste bendiciones sobre Ibraaheem y la familia de Ibraaheem. -De hecho, eres digno de toda alabanza, el más noble.